

*Les diplomates cubains en
Colombie ont célébré le 97^e
anniversaire de Fidel Castro*

Image not found or type unknown

Bogotá, 14 août (RHC) Les diplomates de l'ambassade de Cuba en Colombie ont célébré lundi le 97ème anniversaire du leader de la Révolution Fidel Castro.

L'hommage s'est déroulé avec des présentations vidéo de la vie et de l'œuvre du commandant en chef, ainsi que de son héritage en faveur des transformations sociales. L'ambassadeur de Cuba en Colombie, Javier Caamaño, a souligné les luttes historiques pour l'émancipation du peuple cubain menées par Fidel.

Le diplomate a exhorté à poursuivre et à défendre les réalisations de la révolution de 1959, qui, sous la direction du commandant en chef, a été une lumière et un guide pour de nombreux peuples qui luttent également pour leur indépendance.

Dans le cadre de la célébration, plusieurs membres de l'ambassade ont récité le poème Canto a Fidel de la poétesse cubaine Carilda Oliver Labra.

Lors de la rencontre, les membres de la mission d'État ont échangé des vues sur les moments importants de la vie du leader qui a assuré que "la révolution commence maintenant, la révolution ne sera pas une tâche facile, la révolution sera une entreprise difficile et pleine de dangers". (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331400-les-diplomates-cubains-en-colombie-ont-celebre-le-97e-anniversaire-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba